



「自学・友愛・自律」

令和7年3月24日

第13号

鶴中だより



卒業式

3月15日（土）心配された天気も何とか持ちこたえ、第75回卒業式が行われました。

担任の先生の呼名に応じて、力強く「はい！」と返事をする卒業生がたくさんいて、本当に頼もしく、立派になったなあ、と感じながら一人一人に卒業証書を手渡すことができました。そして、後期の生徒会長による送辞と前期生徒会長による答辞。これまでの様々なできごとに思いをめぐらせながら、感謝の気持ちと、別れの淋しさ、新たな決意をそれぞれの言葉で伝え合っていて、素晴らしかったです。また、式に臨んだ皆さんのお校生、卒業生の気持ちがこもった歌声も聞くことができましたし、緊張感を崩すことなく、一人一人が式の重みを感じながら振る舞う姿も立派でした。主役の卒業生はもちろんですが、在校生の成長も感じることができた卒業式となりました。

令和6(2024)年度を終え、令和7(2025)年度へ

今年の3月は寒暖の差が大きく、とかく体調を崩しやすい近頃の天候ではありますが、春の足音も徐々に近づいてきました。3年生が卒業して、2階の教室棟は静かになりましたが、1、2年生は前向きに今年度のまとめ、次年度の準備を進めています。

令和6(2024)年度の3学期も本日で終了となりました。50日間という期間で、大雪もあり、職業講話や立志式、ボクササイズなどの諸行事もあり、盛りだくさんの最終学期でしたが、生徒達は喜び、悩み、考えながら少しづつ成長してきました。

保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。新年度も子供たちにとって安心・安全な学校となるよう、また、生徒も教職員も互いの思いをよく聞き、伝え合うことができる学校となるよう、誠心誠意、教育活動を行ってまいりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

春休み中の生活

3月25日（火）から春休みに入ります。休み中に生活リズムを崩すことがないよう、起床・食事・睡眠時間を管理し、新年度に向けた課題・学習も計画的に進めていきましょう。

また、交通安全や不審者にも気をつけ、事故や犯罪に巻き込まれないようにしましょう。気持ちのよい新年度のスタートを切れるよう、充実した春休みを過ごしてください。

鶴来中学校の良いところ

鶴来中学校の良いところは、と聞かれたら皆さんは何と答えますか？この1年間の様子から、細かく言うとたくさんありますが、大きいものでは2つあると思います。

まず、皆さんが丁寧なあいさつをすること。もう一つは地域の方々、特に年配の方々との関わりを大切にしていること。2つとも素晴らしい本校での伝統になっていますので、来年度も新入生と共に、ぜひ続けていきましょう！